

Protokoll der Monatsversammlung vom 6. Mai 2024

Präsident:	Hans Preisig
Beginn:	14.30 Uhr Restaurant Bundesbahn, Basel
Protokoll:	Das Protokoll vom 8. April 2024 wird einstimmig angenommen.
Anwesend:	33 Mitglieder
Entschuldigt:	Vreni Peduzzi, Marcel Muster, Thomas Plattner, Therese Zenklusen, Heinz Rohrer, Rösli Salathe, und Christian Kirchmeier.
Mutationen:	Eintritte: Hansruedi Christen, Olten Göl-Uestündag Suna, Diegten Hansjörg Wetzlinger, Zunzgen Austritte: keine Todesfälle: keine Spende: Es ist eine grössere Spende eingegangen, herzlichen Dank dafür.
Vereinsjubilare im Mai 2024:	Paul Kurmann und Silvia Ziegler 25 Jahre Jules Vetsch, 35 Jahre
Geburtstags-Jubilare im Mai 2024:	Bucher, Margaritha, 95
Total Mitglieder am 6. Mai 2024:	293
Mitteilungen:	<p>Am 23. Mai 2024 findet ein Treffen der Sektionspräsidenten statt. Ziel ist eine Neustrukturierung der Sektionen.</p> <p>Am 9. April fand die Vorstanssitzung Pensionierte Syndicom Schweiz statt.</p> <p>Aus dem Vorstand treten Rosmarie Gerber und Rodolphe Aeschlimann zurück. Die beiden Vollblut Gewerkschafter werden von Peter Rymann und Fabienne Brunner gewürdigt.</p> <p>Die Pensionierten Syndicom werden zu einer Bewegung für den sozialen Fortschritt, indem sie die Kräfte durch Vernetzung und Zusammenarbeit bündeln.</p>

Paul berichtet über die Pensionierten-Gruppen-Konferenz 2024 in Bern.

Nebst dem Aufruf an einer 1. Mai Kundgebung teilzunehmen wird auch über den Tätigkeitsbericht 2023 informiert.

Hans fordert, dass beim Verband öffentlicher Verkehr interveniert werden muss, über die Abschaffung der Mehrfahrtenkarten, die aufgehoben werden sollen.

Wander-und Reiseleiter:

Am 18. April 2024 wandern 16 Personen von der Buuseregg nach Buus ins Restaurant Rössli. 3 Personen kommen direkt ins Restaurant.

Die nächste Wanderung findet am 16. Mai 2024 statt. Sie führt uns von Flüh nach Therwil ins Restaurant Grossmatt.

Othmar bedankt sich bei Louis für seine Hilfe beim Organisieren der Wanderungen, Sommerhock etc. Louis liest auch den Wanderbericht vor.

Die vollständigen Berichte von Hans Preisig, Paul Zurlinden, Othmar Trösch und das Protokoll können unter www.pensyba.ch nachgelesen werden.

Verschiedenes:

Es werden die Versammlungen von den Pensionierten Vereinigungen der Sektionen Aargau und Solothurn besucht.

Hans Peter Truniger nahm an den 1. Mai Kundgebungen in Basel und Liestal teil und berichtet über seine Eindrücke. Sie waren gut besucht und ruhig. Hans war auch noch in Frick.

Der Sommerhock ist am 18. Juli 2024 im Restaurant Frohsinn in Nunningen.

Ein JA bei der Abstimmung vom 9. Juni 2024 für tiefere Prämien der Krankenkassen.

Nächste Versammlung: 3. Juni 2024

Schluss der Versammlung: 15.40 Uhr

Die Protokollführerin: Claudia Furrer